



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH

INSPEKTORAT

Jl. PEMUDA 127-133 SEMARANG 50132 Telp. 3517283-3517284-3556230 FAX. 3514351
surel: inspektorat@jatengprov.go.id; laman: inspektorat.jatengprov.go.id

Semarang, 28 September 2020

Nomor : 052/2725/W.II/2020 Kepada
Sifat : -
Lampiran : 1 (satu) eks Yth. Direktur RSJD Surakarta
Hal : Hasil Evaluasi atas Sistem Provinsi Jawa Tengah
Akuntabilitas Kinerja Instansi di-
Pemerintah (SAKIP) SEMARANG
Tahun 2020

Menindaklanjuti Peraturan Gubernur Jawa Tengah Nomor 23 Tahun 2016 tentang Petunjuk Pelaksanaan Evaluasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah Provinsi Jawa Tengah, dengan hormat kami sampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Inspektorat Provinsi Jawa Tengah telah melakukan Evaluasi SAKIP pada RSJD Surakarta Provinsi Jawa Tengah Tahun Anggaran 2020;
2. Evaluasi dilaksanakan terhadap proses perencanaan kinerja, pengukuran kinerja, pelaporan kinerja, evaluasi kinerja internal dan pencapaian kinerja organisasi;
3. Nilai hasil evaluasi atas SAKIP RSJD Surakarta Provinsi Jawa Tengah adalah 80,77 dan termasuk kategori "A" (Memuaskan) dengan interpretasi memimpin perubahan, berkinerja tinggi, dan sangat akuntabel;
4. Terhadap hasil evaluasi direkomendasikan kepada Direktur RSJD Surakarta Provinsi Jawa Tengah, beserta seluruh jajarannya agar :
 - a. Terkait terbitnya Permendagri 90 Tahun 2019 tentang Klasifikasi, Kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan Daerah, agar segera berkoordinasi dengan Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah untuk melakukan reviu dan penyesuaian Renstra agar selaras dengan Renja dan dokumen yang lain;
 - b. Rencana aksi atas kinerja agar mencantumkan sub kegiatan/ komponen rinci setiap periode yang akan dilakukan dalam rangka mencapai kinerja dan dimonitor pencapaiannya secara berkala serta dimanfaatkan dalam pengarahannya dan pengorganisasian kegiatan;
 - c. Untuk LKJIP-SKPD agar semua informasi tentang efisiensi penggunaan sumber daya juga menyajikan analisis efisiensinya.

Kami menyampaikan apresiasi dan penghargaan atas upaya Saudara beserta seluruh jajaran dalam menerapkan Sistem AKIP. Berikut kami lampirkan Laporan Hasil Evaluasi (LHE) yang berisikan hal-hal yang lebih rinci sebagai penjelasan.

Demikian untuk ditindaklanjuti dan atas kerjasamanya diucapkan terima kasih.

a.n. **GUBERNUR JAWA TENGAH**



HENDRI SANTOSA, SE, Ak, M.Si, CA

Pembina Utama Madya

NIP. 19611226 198303 1 001

TEMBUSAN :

1. Gubernur Jawa Tengah;
2. Wakil Gubernur Jawa Tengah;
3. Sekretaris Daerah Provinsi Jawa Tengah.

REPORT TP, SEBAB, SARAN & TINDAK LANJUT

NOMOR LHP : 052/2725/W.II/2020

TANGGAL LHP : 28-09-2020

NAMA OBRIK : RSJD Surakarta

JENIS PEMERIKSAAN : SKPD Provinsi Jawa Tengah

No	Temuan Pemeriksaan	Sebab Rekomendasi	Status Rek	Konsep Tindak Lanjut	Tindak Lanjut	Status TL	Kekurangan TL
1	Nilai hasil evaluasi dalam kisaran angka mulai 0 s.d 100, RSJD Surakarta Provinsi Jawa Tengah memperoleh nilai 80,77 yang termasuk dalam kategori penilaian "A"(Memuaskan) " dengan interpretasi Memuaskan, memimpin perubahan, berkinerja tinggi dan sangat akuntabel	<p>saran perbaikan kepada kepala RSJD Surakarta Provinsi Jawa Tengah beserta seluruh jajaranya agar melakukan hal-hal sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Terkait terbitnya Permendagri 90 tahun 2019 tentang klasifikasi, kodefikasi dan Nomenklatur Perencanaan Pembangunan Daerah, agar segera berkoordinasi dengan badan perencanaan pembangunan, penelitiann dan pengembangan daerah untuk melakukan reuiu dan penyesuaian renstra agar selaras dengan renja dan dokumen yang lain; 2. Rencana aksi atas kinerja agar mencantumkan sub kegiatan/komponen rinci setiap periode yang akan dilakukan dalam rangka mencapai kinerja dan dimonitor pencapaiannya secara berkala serta dimanfaatkan dalam pengarah dan pengorganisasian kegiatan; 3. Untuk LKJIP-SKPD agar semua informasi tentang efisiensi penggunaan sumber daya juga menyajikan analisis efisiensinya. 	B	<ul style="list-style-type: none"> - melakukan reuiu dan penyesuaian renstra agar selaras dengan renja dan dokumen yang lain - Rencana aksi yang mencantumkan sub kegiatan/komponen rinci setiap periode yang akan dilakukan dalam rangka mencapai kinerja - Monitoring capaian kinerja secara berkala serta dimanfaatkan dalam pengarah dan pengorganisasian kegiatan - Penyajian analisis efisiensi pada LKJIP-SKPD terkait informasi tentang efisiensi penggunaan sumber daya 			

Export to Excel